



Aiola Virella García, es periodista con 26 años de experiencia en prensa escrita, radial y multimedios. Tiene una maestría en periodismo de la Universidad de Puerto Rico. Ha sido reportera de asuntos de gobierno y política, jefa de información, directora de noticias y editora en jefe. Su carrera se ha desarrollado mayormente en Puerto Rico, pero también colaboró con estaciones radiales en Estados Unidos y fue editora global de Metro World News. Es la editora fundadora de Metro Puerto Rico, gestión en la que tuvo a su cargo el desarrollo de la estrategia editorial de un nuevo medio de comunicación en Puerto Rico hace ya una década. Sus trabajos han sido premiados. Ha sido profesora universitaria y fue presidenta del Overseas Press Club.